



Neue Kitarino-Kitas eröffnen in Augsburg

Kitarino erweitert Präsenz in der Region und schafft wichtige Betreuungsplätze

Neuss / Augsburg, 16. November 2023. Der deutschlandweit tätige freie Kita-Träger Kitarino erweitert sein Engagement in Augsburg und schafft damit wichtige Betreuungsplätze für Kinder in der Region. Damit setzt Kitarino seine Mission fort, moderne und liebevolle Kinderbetreuung für Familien in Augsburg anzubieten. Nach der bereits etablierten Kitarino – Karl-Drais-Straße öffnet im Januar 2024 die Kitarino – Gögginger Straße ihre Türen für 98 Kinder. 2025/26 folgen dann noch zwei weitere Standorte in Augsburg: die Kitarino – Tiroler Straße und die Kitarino – Christian Angerbauer Weg. Sie bieten zusammen Platz für insgesamt rund 180 Kinder.

Kitarino – Karl-Drais-Straße: moderne Kita inmitten des Innovationsparks Weitblick 1.7

Bereits Anfang April übernahm Kitarino die Kita im Innovationspark Weitblick 1.7 in Augsburg-Haunstetten vom vorherigen Träger. Die Kita bietet Platz für insgesamt vier Kita-Gruppen (zwei Krippen- und zwei Kindergartengruppen). In den modern und hochwertig ausgestatteten Gruppenräumen werden insgesamt 24 Krippen- und 50 Kindergartenkinder im Alter von sechs Monaten bis sechs Jahren (Schuleintritt) liebevoll betreut. Das großzügige Außengelände bietet für die Kinder zahlreiche altersgerechte Spielmöglichkeiten – von Sandkästen über Schaukeln und Rutschen bis hin zu tollen Klettergerüsten. Damit steht dem ausgelassenen Spiel an der frischen Luft nichts im Wege.

Kitarino – Gögginger Straße: Kita mit Altbau-Charme in denkmalgeschützter Villa

Im Januar 2024 eröffnet die Kitarino – Gögginger Straße im ruhigen Stadtteil Göggingen im Süden Augsburgs. In einer prachtvollen denkmalgeschützten Altbauvilla aus dem 19. Jahrhundert werden derzeit die Räumlichkeiten für sechs Kita-Gruppen (vier Krippen- und zwei Kindergartengruppen) fertiggestellt. Auf ca. 1.100 qm werden dann 98 Kinder im Alter zwischen sechs Monaten und sechs Jahren (Schuleintritt) betreut. Das ca. 750 qm große Außengelände wird mit viel Liebe zum Detail gestaltet und bietet ausreichend Platz zum Spielen und Toben.

Weitere geplante Standorte in Augsburg

Nach den beiden Kita-Eröffnungen sind darüber hinaus weitere Kitarino-Standorte in Augsburg bis 2027 geplant. Zwei davon sind derzeit bereits in der konkreten Umsetzung: Die Kitarino – Tiroler Straße eröffnet voraussichtlich Mitte/Ende 2025 in Augsburg-Haunstetten. Auf über 950 qm entstehen dort Wohlfühlräume im Kitarino-Stil, die Platz für sechs Kita-Gruppen (vier Krippen- und zwei Kindergarten-Gruppen) und insgesamt 98 Kinder bieten. Als Highlight ist auch ein großer Dachgarten geplant, der ebenfalls als Spielfläche genutzt werden kann.

Ein weiteres Projekt ist eine Kitarino-Kita im Wohnpark Brahmstraße, ebenfalls im Stadtteil Haunstetten. Als Teil einer großen Wohnüberbauung ist hier auf rund 740 qm eine fünfgruppige Kita mit drei Krippen- und zwei Kindergartengruppen geplant. Dort können nach der Fertigstellung 86 Kinder im Alter von sechs Monaten bis sechs Jahren (Schuleintritt) betreut werden.

Kitarino: Wohlfühlräume für Kinder, Eltern und Pädagog:innen

Volker Thamm, Geschäftsführer von Kitarino betont die Bedeutung der Expansion: „Unsere neuen Standorte in Augsburg sind Teil unseres Engagements, die Kinderbetreuung in der Region zu stärken. Wir möchten den Familien in Augsburg hochwertige Kitas bieten, in denen ihre Kinder liebevoll betreut werden und sich optimal entwickeln können.“ Diese Vision ist ein zentraler Aspekt der Mission von Kitarino, echte Wohlfühlräume zu gestalten, die gleichermaßen für Kinder, Eltern und pädagogische Fachkräfte von unschätzbarem Wert sind. Volker Thamm fügt hinzu: „Um dieses Ziel zu erreichen, hinterfragen und planen wir jedes einzelne Detail unserer Kindertagesstätten – von der Inneneinrichtung bis zur umfassenden Ausstattung und der Auswahl der Spielgeräte. Doch bei Kitarino gehen wir noch einen Schritt weiter: Wir schaffen eine Atmosphäre im gesamten Unternehmen und in all unseren Kitas, in der sich sowohl Kinder als auch Erwachsene wohl und geschätzt fühlen. Jeder Einzelne erhält bei Kitarino so die Möglichkeit, sich in einer ganz individuellen Art und Weise zu entfalten.“

Über Kitarino:

Jedes Kind soll eine schöne Kindheit haben – das ist das Credo von Kitarino und die Unternehmensvision, auf der alles aufbaut. Chancengleichheit wird deshalb im gesamten Unternehmen und in der Kinderbetreuung besonders großgeschrieben. Um diese Vision Wirklichkeit werden zu lassen, schafft Kitarino mit jeder Kita echte Wohlfühlräume – in städtisch geförderten Kitas und für Kinder, Eltern und



Mitarbeiter:innen gleichermaßen. In den nächsten fünf bis zehn Jahren sollen rund 5.000 Betreuungsplätze für Kinder im Alter von null bis sechs Jahren geschaffen werden – mit Standorten von Kitarino in Nordrhein-Westfalen, Bayern, Baden-Württemberg und Hamburg. Damit leistet Kitarino einen wichtigen Beitrag, um die Betreuungslücke in Deutschland zu schließen.

Pressekontakt

Kitarino

Breite Straße 112-114
41460 Neuss

Sonja Heidermann
Tel.: 02131 / 59 630 - 132

E-Mail: presse@kitarino.net